



Heimatverein
Odenkirchen e.V.

Platt- und hochdeutsch aus und über Odenkirchen

Zusammengestellt von Heinz Eßer

Der goldene Hahn von Sankt Laurentius von E. Knour

Walzerlied von Emil Knour (1975)

Hoch oben auf Sankt Laurentius,
da steht ein Wetterhahn.
Er zeigt seit vielen Jahrzehnten schon
uns täglich das Wetter an.
Seit vielen Jahrzehnten hält er die Wacht,
sieht was bei Tag und bei Nacht,
in Odenkirchen man so macht,
wo Leid und wo man lacht.
Es gibt keine Odenkirchener mehr,
die mehr gesehen als er.

Refrain:

Der goldene Hahn, der Hahn von Sankt
Laurentius,
der hat soviel geseh' der hat soviel geseh'n
was hier gescheh'n.
Er schaut noch von oben her,
dann sind wir schon längst nicht mehr.
Der goldne Hahn von Sankt Laurentius.

Hoch oben am Turm der Wetterhahn
der könnt so viel erzähl'n.
Er sah noch die alte Pferdebahn
und die „tingeling“ Tramm-Tramm.
Er sah noch die Mühlen am Niereslauf,
der „Westkreisschreck“ spielte auf,
Jubel und Trubel im Badhotel
die Burg erstrahlte hell.



Foto: Heinz Eßer



Heimatverein
Odenkirchen e.V.

Platt- und hochdeutsch aus und über Odenkirchen

Zusammengestellt von Heinz Eßer

**Der Hahn kann es noch nicht verstehen
wie konnt das alles vergehen.
Der Hahn sah vom Turm manch' Original
durch Odenkirchen gehn:
Et Hänneske met der Monnika,
Vreed Wellm on Mokke Berta,
Pisch-Lisa, Pinch Jupp on dr Wittwenball,
der Plüsch-Aap on Doll Gerta,
dr Huuetze Puckel, Bosse Scheel
Prume Hannes und mehr,
Fußjohännsche met de Kaar trog draan,
Pater August größt der Hahn.**



Heimatverein
Odenkirchen e.V.

Platt- und hochdeutsch aus und über Odenkirchen

Zusammengestellt von Heinz Eßer